

**Jésus : « Si tu connaissais le don de Dieu et qui est celui qui te dit :
Donne-moi à boire ! tu lui aurais demandé toi-même à boire,
et il t'aurait donné de l'eau vive. » (Jean 4:10)**

Ce dialogue mêle une des choses les plus banales (boire de l'eau) et de la haute théologie pour nous dire un itinéraire de foi et de salut.

Au départ, Jésus demande à boire parce qu'il a soif et qu'il est fatigué. Pour nous, cela peut évoquer nos moments de lassitude, de fatigue, de dessèchement. Certains épisodes de notre vie en ce monde peuvent être rudes. De même pour Jésus, et il a besoin d'aide, comme nous.

Cette soif de Jésus nous dit que notre foi, quelle qu'elle soit, a besoin qu'on l'abreuve un petit peu. La trivialité de l'épisode nous montre le côté pratique et concret de notre vie, à nous tous. Notre foi a soif. Notre vie spirituelle a soif, notre élan vital, notre joie de vivre et d'agir ont soif.

Il peut arriver que nous ne sentions pas ou plus notre soif spirituelle. Jésus nous conseille de repartir d'une connaissance : celle du don de Dieu et de la personne de Jésus. Connaître un peu l'Évangile du Christ : que Dieu se donne à nous par amour pour nous, approfondir cette connaissance en se posant des questions, en creusant comme on creuse une source pour la désensabler. C'est la première étape.

La seconde étape vient alors toute seule, nous dit Jésus : il s'agit de demander à boire à notre foi assoiffée. Cela peut sembler étrange, mais même si notre foi est déshydratée et pas très en forme, nous pouvons choisir de demander à Dieu de nous abreuver, et ça marchera, cela fera en nous des miracles de jaillissement de vie.

La connaissance de l'Évangile et la théologie ont été fort utiles, comme un premier pas nous encourageant à demander à Dieu ce qu'il nous a déjà donné, et de le boire. C'est tellement délicieux de boire un bon verre d'eau quand on a grand soif, et tout de suite on est bien plus en forme. Ô Dieu, donne-nous à boire, s'il te plaît.